

Rotary



# 神奈川東ロータリークラブ

## KANAGAWA EAST ROTARY CLUB

2019-2020年度 第22週報 No. 2096 2019年(令和元年)12月6日 第2096回 例会記録 12月13日発行

## 本日〈12月13日〉のプログラム

- ◆齊唱 「我等の生業」
  - ◆献立 ビーフカレー
  - ◆卓話 「スゴく簡単！便利！」  
知らなきゃ損する3つの個性心理学  
女優 白石まるみ 様  
(紹介者 加野 亮一 会員)
- « 本日のBGM »  
アルバム「class club summer concert」／山口勝敏



写真提供 小池 將夫

司会 田口健太郎 副幹事

点鐘 白鳥 厚夫 会長

齊唱 「君が代」「奉仕の理想」  
ソングリーダー 河野 明光 会員四つのテスト 岡部雄一郎 職業奉仕委員長  
(第1例会のみ)

## 年次総会

クラブ細則第1条及び第5条の規定に基づき、年次総会が開催され、次年度理事・役員が出席会員全員の賛同により、承認された。

## 理事・役員

会長	山本 芳弘
直前会長	白鳥 厚夫
会長エレクト	小山 市康
副会長	赤堀 和人
副会長	植田 清司
幹事	田口健太郎
会計	白井 康夫

## 理事

職業奉仕委員長	茂木 知子
社会奉仕委員長	馬場 佳子
国際奉仕委員長	矢野 修二
青少年奉仕委員長	加野 亮一
戦略計画委員長	山田 正憲

2019-2020年度 RI会長 マーク・ダニエル・マロニー



第2590地区 ガバナー 証 淳次

会長	白鳥 厚夫	会計	白井 康夫
会長エレクト	山本 芳弘	副会計	渡邊 淳
副会長	小山 市康	S A A	友添辰哉
副会長	飯田 泰之	副S A A	金森欣一
幹事	田中 龍太郎	副S A A	伊東英紀
副幹事	田口 健太郎	クラブ会報	中野真理

## ゲスト紹介

山田ゴメス 様(ゲストスピーカー)  
柳澤 直人 様(神奈川区青少年指導員協議会)  
グエン・バン・ドゥク 様(米山奨学生)

## ビジター紹介

鈴木慎二郎 様 (川崎マリーンＲＣ)  
大野 肇英 様 (横浜港北ＲＣ)  
大塚 順 様 (横浜港北ＲＣ)  
塙原 寿文 様 (横浜港北ＲＣ)  
原 耕 様 (横浜港北ＲＣ)

## 特別行事

### ◆入会式



新会員 北村 有加 様

### ◆協賛金贈呈



神奈川区青少年指導員協議会 柳澤 直人 様

### ◆米山奨学生贈呈



米山奨学生 グエン・バン・ドゥク 様

皆さん、こんにちは！米山奨学生のドゥクです。

先月お忙しい中、大学の学園祭にお越し下さいましたロータリアンの方々ありがとうございました。

11月に日本人の友達と一緒に関東の色々なところへ遊びに行ってきました。一番印象に残ったのは埼玉の川越です。川越氷川神社でロータリアンについて沢山のお願いを絵馬に書きました。もし、そちらの神社にいらっしゃいましたら、是非、私の書いた絵馬を探して見てください。

## 会長報告

白鳥 厚夫 会長

・臨時理事会報告

## 幹事報告

田中龍太郎 幹事

- ・第36ロータリー青少年指導者養成プログラムのパンフレットをボックスへ配布致しました。
- 日 期 2020年5月2日(土)～4日(月)
- 場 所 高尾の森 わくわくビレッジ
- 参加者の推薦をよろしくお願ひ致します。
- ・第58回ロータリアン展作品募集の案内が来ておりますので回覧します。
- ・本日も“2019年手続要覧”の注文書を回覧致します。購入を希望される方は名前を明記願います。一冊 1100円
- ・12月9日(月)18時～ キャメロットジャパン14FグレードAアネックスにて、“台北滬尾ＲＣ来日歓迎会”を開催致します。参加される方、よろしくお願ひ致します。また、会への参加はマークアップ扱いとなります。
- ・次週、例会終了後に12月度定例理事会を開催致します。

## 誕生日祝

鴻 義久 会員 (12月10日)

北村 有加 会員 (12月12日)



## 委員会報告

雑誌委員会 委員 佐藤 勝彦

ロータリーの友12月号の紹介を致します。

横組み8頁～11頁に、皆様のご関心の高いと思われる「がん予防推進活動3年間の成果 “2016～2019年度 2710地区がん予防

推進委員会がまとめた研究成果が掲載されております。日本人の死因第一位ががんによる死亡。(全死者数3.6人に1人が死因ががんである)

■がんの死亡数が多い部位ランキング

男 1位 肺 2位 胃 3位 大腸  
女 1位 大腸 2位 肺 3位 膣

また、がんを防ぐための新12箇条も掲載されておりましたので、ご一読下さい。

そして今月も柳壇には、茂木会員、河野会員、山木会員の3名の川柳が選出されておりました。皆様、是非お読み下さい。

**出席報告** 森永 健 出席委員長

会員総数	54名	(35+19)名	
出席会員数	42名	(28+14)名	
出席率	85.71%		
ゲスト	3名	ビジター	5名
前回補正後	82.61%	前々回補正後	89.58%

**スマイルボックス** 友添 辰哉 S A A

川崎マリーンRC 鈴木慎二郎様 いつもお世話になっております。本日もよろしくお願い申し上げます。

横浜港北RC 大野肅英様 お世話になります。本日は研修協議会の打合せに参りました。

横浜港北RC 原 毅様 今日はよろしくお願いします。

鴻 義久君 誕生日祝い、ありがとうございます。

白鳥厚夫君 ①横浜港北RCの皆様、ようこそいらっしゃいました。②北村有加さん、神奈川東RCへようこそ。

③ゴルフ同好会の皆様、お疲れ様でした。

石川正三君 河野さん、先週はご苦労様でした。鈴木さんも大変喜んでおられました。

吉田隆男君 地区幹事 鈴木様、地区研修協議会実行委員長 大野様、横浜港北RCの皆様、本日はようこそいらっしゃいました。

山本 登君 本日、所用にて早退致します。ご容赦!

山田正憲君 ①鈴木地区幹事、横浜港北RCの皆様、ようこそいらっしゃいました。②ドゥク君、年末パーティーでの和装、楽しみにしています。

天野公史君 ①鈴木地区幹事、お疲れ様でした。②横浜港北RCの皆さん、いつもお世話になりありがとうございます。③加藤P P、昨日はご馳走様でした。

山本芳弘君 今秋は仕事上の行事が多く、温泉同好会が開催出来ませんでした。新年に予定したいと思っております。ご要望ありましたらお聞かせ頂ければ有難いです。

赤堀和人君 ①北村有加さん、入会おめでとうございます。②

友添さん、山本先生をはじめとするゴルフ同好会参加の皆様、大変ご迷惑をお掛け致しました。これからもまたよろしくお願ひ致します。

加野亮一君 山田ゴメス様、本日の卓話、楽しみにしています！

馬場佳子さん 今月の「友」にも3名掲載されました。おめでとうございます。私も頑張ります。

北村大輔君 ①先週金曜日は、白鳥会長、矢野さん、天野さん、赤堀さん、池田さん、ありがとうございました。②ゴルフコンペ楽しかったです。

社会奉仕委員会 先日の岸根公園花植えの後の打上げの残金をニコニコへ入れさせて頂きます。

友添辰哉君 昨日、横浜アリーナに、私にとっては毎年恒例の矢沢永吉のライブに行って来ました。永ちゃんも70歳バリバリでした。帰りに美味しいビールを飲んで帰りました。

12月 6 日	17件	42, 065円
本年度累計		986, 565円
年度目標進捗状況		- 8 %

法脳科学の観点から考察する中高年のモテ術と、  
これからの若者との接し方

フリーライター 山田ゴメス 様  
(紹介者 加野 亮一 会員)



これまで57年間、「恋愛」を人生のほぼ100%のモチベーションとして生き続け、それゆえに多くの資産や時間をドブに投げ捨ててきた私・山田ゴメスが、そんな経歴のなかから到達した「一つの真理」について、今回はお話ししてみましょう。

さて。お伺いします。「50歳を過ぎた男性が若い女性に好かれるためのキーワード」とはなに?お答えください。

正解は「ダンディ」でも「シブイ」でも「ちょいワル」でもありません。仮に、これらを完璧に演じ切れたとしても、それでは単なる「カモ」どまり。「今日は素敵なディナーに連れて行って下さって、ありがとうございます。じゃあ、また…」と「都合のいいおじさん」扱いで、食い逃げされてしまうのがオチであります。

若い女性と対等の立場で付き合うのに欠かせない要素とは、ズバリ「かわいい」です。では、「かわいい50代」になるには、実際のところどうすればいいのか？

まずはとにもかくにも、「自分の経験をいったんすべてフリーズさせること」だと、私は考えます。

かつて、SoftBankのCMで、広瀬すずは「私たちは今までの大人の後輩なんかじゃない。私たちはスマホと大人になっていく、たぶん、初めての人類だ」との名言を残しました。そう。現在、我々はパソコンやガラケーが世に流通したときよりも、はるか途轍もない時代の変化の真っ直中にいるのです。

残念なことに、我々が“過去の経験”から学習してきた知識は、ほとんどこれからは役に立ちません。「スマホネイティブ」だとか「ミレニアル世代」などと呼ばれる世代からすれば、中高年世代はもはや“お荷物”となりつつあり、その潮流は、おそらくA.Iの劇的進化によって近い将来に現実化するとされている「シンギュラリティ」（※人工知能が人類の知能を超える技術的特異点）や、来年の4月から東京で実験的に開始される5Gの一般化によって、より顕著になると予測されます。そして、私をも含むおじさんはそれを否応なく受け入れるべき——つまり、一種の「敗北宣言」から、「かわいい」へのステップは始まるのです。

中高年世代は、なにか新しいテクノロジーに接しようとする際、「初期設定」の段階から頓挫しがちだったりします。だから、徐々にテクノロジーから縁遠くなってしまう……。そこを年齢差関係なく、素直な姿勢で、謙虚に、真摯に、テクノロジーを“頭で理解している”のではなく、テクノロジーが“肌感覚として馴染んでいる”若い世代から学ぶことが大切であり、ひいては、心から相手に払うその敬意の精神こそが「おじさんのかわいさ」へつながっていくのです。

おじさんであることを無理に隠そうとしてはいけません。ジェネレーションギャップを恐れてはならないのです。こうして、「眞の対等な立場」を築き上げたとき、はじめて我々は若者たちに、「築き上げてきた経験」や「若輩者では逆立ちしても迫り着くことができない社会のトップクラスとの折衷」などを“謝礼”として提供できるようになるのではないでしょうか。

最後に。今回の卓話を、私はおもに「若い女性との接し方」に焦点を当てて進めてまいりましたが、同ノウハウは“対女性”にかぎらず、「皆さまの会社に入社し、後に貴社を支えていく戦力になるであろう20～30代の人材とのコミュニケーション術」にも、微力ながら応用できると確信しております。チンピラ風情が散々生意気言って、誠に申し訳ございませんでした。

## 台北滬尾RC訪日

12月8日（日）～11日（水）まで、台北滬尾ロータリークラブの会員6名と会員夫人2名、会員友人1名が姉妹クラブ再締結の為に来日。

到着日は横浜スカイビル29階『梅の花』において、ささやかながら“ウェルカム食事会”を開催致しました。

### 羽田空港にてお出迎え



### ウェルカム食事会



## 姉妹クラブ調印式・来日歓迎会

### ■会長挨拶



神奈川東RC 白鳥 厚夫 会長



台北滬尾RC 陳 建 源 会長



### ■姉妹クラブ調印式



### ■懇親会



### ■記念品交換





#### ◆台北滬尾RC訪日メンバー

会長	陳建源	様
2020-21年度会長	陳柏樺	様
創立会長	李江河	様
幹事	莊評州	様
国際奉仕委員長	張慶忠	様
会計	葉文源	様
幹事友人	陳佑霖	様 (通訳)
ご夫人 2名		



#### ◆表紙の写真◆

田んぼに現れた高さ 5 m の巨大な「龍」・・・。豊かな森と田んぼが多い緑区が区制50周年記念事業の一環として「森と農を楽しもう」と「稻ワラ」と「竹」を使って龍と馬と亀の“わらアート”を作製。緑区小山村の田んぼに展示していました。

(11/23~12/1)

【撮影者 小池 將夫 会員】

#### 次回 〈12月20日〉 の予定

12月20日（金）⇒ 22日（日）移動例会「年忘れ家族会」